

# Sismo 2017: persiste el rezago en redificación

- Siguen sin hogar 2 mil familias de la capital: comisionada
- Prevén concluir el próximo año la entrega de viviendas
- Damnificados acusan burocracia y mala estrategia

ROCÍO GONZÁLEZ / P 31

## SUBIÓ EL MONTO PARA AYUDA DE RENTA

# Por el terremoto de 2017 siguen sin hogar 2 mil familias damnificadas

Comisionada para la Reconstrucción afirma que programa concluirá en 2025

### ROCÍO GONZÁLEZ ALVARADO

Casi 2 mil familias de 22 mil 84 que resultaron damnificadas por el sismo de 2017 aún no han regresado a sus hogares, informó la comisionada para la Reconstrucción de la Ciudad de México, Jabnely Maldonado.

Señaló que a partir de octubre todas ellas tendrán un incremento de mil 396 pesos en el apoyo asignado para renta, conforme a la inflación reportada por el Banco de México, por lo que recibirán 5 mil 396 pesos mensuales hasta que concluya la rehabilitación de sus viviendas.

En entrevista con este diario, aseguró que sólo hay un inmueble, el de Aguascalientes 12, donde no se ha logrado llegar a un acuerdo para empezar las obras de reconstrucción, en otros cinco más están por empezar labores, entre ellos, Atlixco 124, Ámsterdam 128 y Xochicalco 38, mientras el resto ya está en distintos procesos de edificación.

Comentó que hay tres predios cuyas familias propietarias decidie-

ron desarrollar sus proyectos con la iniciativa privada, por lo que sólo reciben asesoría y se les otorgan facilidades administrativas para las obras.

Detalló que la comisión tiene a su cargo 28 inmuebles, que representan 800 departamentos, de los cuales 11 serán entregados antes de concluir la actual administración, seis al cierre del año y el resto se terminarán hasta 2025, al igual que los edificios asignados al Instituto de Vivienda (Invi).

Tras señalar que ha sido un proceso complejo por cuestiones técnicas, jurídicas y sociales, la funcionaria indicó que la comisión no desaparecerá como tal, pero sí habrá una reorganización de sus tareas cuando concluya el programa de reconstrucción.

Agregó que no debe haber temor ni preocupación entre las familias damnificadas, porque se les restituirá su patrimonio dañado por el sismo tal y como se comprometió la ex jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum, sin costo para los afectados.

Destacó que cuentan con los instrumentos jurídicos y la suficiencia presupuestal para entregar hasta la última vivienda afectada, incluidas las de Aguascalientes 12, donde las familias interpusieron un amparo que ha impedido empezar los trabajos.

Por otra parte, comentó que con la construcción de departamentos adicionales por medio de la redensificación se tienen disponibles 120 departamentos que se pondrán en renta en tanto se hace la venta de los mismos.

